



Erfolgreiche „Schnecken“ am Phoenixsee

Erfolgreich startet eine Delegation der Turbo-Schnecken Lüdenscheid jetzt beim 7. Sparkassen-Phoenix-Halbmarathon in Dortmund am Phoenixsee. Bei idealem Herbstwetter waren ca. 2000 Halbmarathon-Läufer, 200 Staffel-Läufer und 1800 Kinder und Jugendliche auf der Strecke unterwegs. Der gesamte Kurs wurde von zahlreichen Zu-

schaer gesäumt, die die Läufer ordentlich anfeuerten.

Die „Schnecken“ aus der Bergstadt erreichten allesamt das Ziel und freuen sich schon wieder auf die Teilnahme an der stimmungsvollen Veranstaltung im kommenden Jahr.

Die Platzierungen der Turbo-Schnecken aus Lüdenscheid:

AK M 65: 14. Karl-Heinz Ewertz
2:33.31 Stunden

AK W 50: 32. Gabriele Schmidt
2:16.12

AK W 60: 2. Heidi Witt 2:02.15

AK M 50: 109. Michael Rohmeyer
1:58.26

Mixed- Staffel:

71. Turbo-Schnecken (Karsten Witt,
Dirk Müller, Annemarie Kayser)

2:11.06

Frauen-Staffel

21. Turbo-Schnecken (Ulrike Bockem, Raphaela Menzer, Nina Stahlschmidt) 2:10.08

Männer-Staffel

48. Turbo-Schnecken (Reimund Bräuniger, Karl Heinz Berg, Norbert Himmen) 2:13.29

Text und Foto: Witt